

reflexión

Durante este curso aborde temas que considero son importantes y de gran apoyo al momento de realizar actividades respecto a los otros cursos que llevamos en la Normal.

Uno de los temas que mas intereso fue el la organización del tiempo, ya que me di cuenta de las actividades más importantes que tenia por realizar y al mismo tiempo identifique que muchas veces le tomaba importancia a actividades que realmente no debería.

Despues esta el pensar en cuales son mis metas a largo y corto plazo, este tema si me costo un poco, ya que realmente no tenia muy bien identificadas cuales eran mis metas a largo plazo y generalmente no pienso en eso.

Por ultimo tenemos la tutoría de pares, que es una actividad que se realiza cada cierto tiempo y consiste en realizar una guia de estudios en base a un tema que que ya hayamos visto en algún otro curso durante la unidad. Realmente esta actividad sirve mucho, ya que nos ayuda a reforzar los conocimientos que ya hemos adquirido.